

Tren del Recuerdo realizará un nuevo viaje desde la estación Limache hasta Ritoque el sábado 22 de febrero



Se espera que cerca de 450 pasajeros disfruten del viaje en el histórico tren para llegar hasta el popular balneario en Quintero.

con nostalgia, el viaje con la posibilidad de recordar aquellos trayectos que hacíamos años atrás en un tren que tiene las condiciones necesarias para disfrutar de principio a fin. Nosotros queremos que conozcan el interior de la región, tenemos lugares maravillosos, Limache es ciudad patrimonial, Quintero ofrece las mejores playas de Chile. Estoy convencido que mediante este tren van a conocer dos ciudades maravillosas que tienen una oferta turística preparada para recibir a aquellas personas que nos acompañen durante estos días".

Los precios para el viaje del sábado 22 van desde los 29.900 pesos en clase turista, a 109.000 en el vagón comedor, habilitado con mesas para 4 personas.

Mientras que para el domingo 23, los pasajes van desde los 10.000 pesos. Todos los detalles los puedes encontrar en www.trenturistico.cl.

EFE junto a la municipalidad de Quintero y la municipalidad de Limache **anuncian la fecha en que el Tren del Recuerdo se trasladará a la playa de Ritoque.**

Se trata de un tren histórico que este sábado 22 de febrero recorrerá las vías entre Limache y el balneario, pasando por **San Pedro, Concón y Quintero**, atravesando paisajes hermosos como la rivera del río Aconcagua, las dunas y el humedal.

Son cerca de 450 pasajes, los que ya están disponibles a través de la página web www.trenturistico.cl, donde podrás acceder al viaje en vagones llenos de historia.

María Alicia Sánchez, gerente de pasajeros de EFE Valparaíso, comentó sobre la importancia de este recorrido y la belleza del viaje hacia la playa: "Queremos **incentivar a las personas que conozcan la región, todos los rincones, por lo tanto**, el que puedan ir hasta Ritoque en tren, en este tren especial, es super importante y super gratificante. Vean todo el recorrido, lo maravilloso que es ir en el tren avanzando por el humedal, por las dunas y llegar hasta Quintero donde la municipalidad tendrá hartas actividades para que puedan conocer".

Por su parte, el alcalde de Quintero, Rolando Silva, se mostró muy entusiasmado con la actividad, expresando que en la comuna esta todo preparado para recibir a los turistas y mostrar los encantos de la ciudad. "La comuna de Quintero este 22 **los va a estar esperando con los brazos abiertos**, vamos a estar con va-

rios monitores, vamos a tener buses de acercamiento, vamos a mostrar lo lindo que es la comuna de Quintero. Tenemos un parque maravilloso, así que cuando lleguen a eso de las 12 del día, nosotros le haremos

ta a disfrutar de los paisajes antes mencionados, pero también a conocer los encantos de Limache. Luciano Valenzuela, alcalde de Limache, expresó que este tren "Nos permite disfrutar el viaje, el viaje



un recorrido por nuestra comuna", manifestó.

El viaje, planificado para el sábado 22 de febrero, consistirá en un panorama por todo el día, donde los pasajeros tendrán la oportunidad de bajar en la playa de Ritoque y aprovechar de muchas actividades en la comuna, para que a eso de las 18:30 horas, los pasajeros aborden nuevamente el tren para volver a Limache. Viaje corto domingo 23. Debido al éxito de este recorrido, se dispuso un viaje especial para el domingo 23 de febrero, el que consiste en el mismo trayecto, pero sin la posibilidad de bajar y recorrer la ciudad. Un viaje especial que invi-

